



STOP THE 格差社会! 全道キャラバン通信

NO.4 2013.5.29 発行責任者 連合北海道組織労働局

十勝は 30℃を越す猛暑の中での集会とデモ行進!

5月27日(月)18:30から帯広中央公園にて700人参集のもと、十勝地区集会が開催された。

連合北海道 十勝地協 中村会長から、「アベノミクスに本気で取り組むなら、最低賃金制度の充実、雇用確保に取り組むべきだ」と主催者挨拶の後、民主党十勝副代表の池本道議から「キャラバン行動を民主党は全面的に支援する」と連帯の挨拶を頂戴した。



「主催者挨拶 十勝地協 中村会長」

連合北海道 安田副会長からの情勢報告の後、UAゼンセン フクハラ労組の藤田委員長と、北教組 十勝支部の佐竹さんから決意表明があった。その後、集会で自治労帯広市労連の鈴木さんがシュプレヒコールを披露し、氣勢を上げた。集会終了後に、参加者全員で帯広市内をデモ行進し、市民に「反格差社会」を訴えた。

「仕事後に駆けつけた参加者」



「地方公務員の給与削減は許さない!」
連合北海道青年委員会 松原事務局長

翌日 28日(火)は鹿追、新得、清水、中札内、大樹、広尾と街宣走行し、十勝管内の走行距離は561kmとなり、日高地協へバトンタッチした。



「これから帯広市内へデモ行進」

これからの地区報告集会日程（前半部分のみ掲載）

- 5月30日(木) 19:00 新ひだか町コミュニティセンター
- 5月31日(金) 18:00 室蘭アカデミーセンター
- 6月3日(月) 18:00 函館国際ホテル
- 6月4日(火) 18:00 江差町地域振興センター

